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Compte-rendu de la REUNION GOUVERNEUR-PRESIDENTS 

DE CLUB 

16 octobre 2020 
 

Ouverture de la réunion par le Gouverneur 
 

Jacques Giuliani, ouvre la séance en remerciant la quarantaine de participants qui 

se sont connectés soit près de 50% des participants conviés. Le but étant de 

fournir de l’information et d’échanger entre nous sur la situation actuelle. 

 

Un rapport des activités du District depuis le 1er juillet a été discuté. Les points 

importants présentés sont les suivants : 

 

1. Le concert de l’UDELM fin juillet 2020 

Tout d’abord, fin juillet pour ne pas faillir à la tradition l’UDELM a programmé 

un concert exceptionnel avec les maitres. Pas d’élèves, mais la musique était là 

avec beaucoup de passion, dans la salle de fêtes d’Embrun pleine à son maximum 

compte tenu des restrictions sanitaires imposées. 

 

2. Les réunions de zones 

Dès début septembre, les visites et les réunions de zone se sont organisées. 

Le Gouverneur a, cette année, pris la décision de participer à toutes les 

premières réunions de zone. Cette disposition permet, très tôt dans l’année, 

de prendre contact et de faire connaissance avec la totalité des présidents et 

quelquefois leur bureau. Les douze zones ont ainsi été « visitées », 6 en 

présentiel et 6 en distanciel, compte du resserrement des conditions de 

protection à partir de début Octobre. 

Ces réunions se sont bien passées, la problématique des Clubs remontant 

régulièrement est l’organisation des manifestations, car sans manifestation 

aucune action ne peut se faire faute d’un minimum de moyens financiers. 

 

3. L’organisation de la SMA 

Les chargés de mission SMA (Structure Mondiale d’Action), à EML 

(Formation), EME (Effectifs) et l’EMS (Œuvres sociales) ont également pris 

leurs dispositions.  
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• Pour EML, malheureusement, notre ami Eric Jarjanette a quitté notre 

mouvement, pour raisons personnelles. Il a été aussitôt remplacé par Huguette 

Garzia, aidée d’ailleurs par son mari Charles (C’est ce qu’on appelle en avoir 

deux pour le prix d’un). 

 

• Pour l’EME, Bernard Aigrot a également demandé son retrait de son poste 

EME pour raisons de santé. A ce jour, un ami a été identifié et je suis en cours 

d’annonce dès que la Gouvernance aura réglé les problèmes liés à la mise en 

place. 

 

• Pour l’EMS, Louis Falzi a pris son nouveau travail avec fougue. Il s’est occupé 

de la collecte Liban, laquelle s’est montée à presque 20000€ pour 40 Clubs 

donateurs. En parallèle, nous nous occupons actuellement des dossiers d’aides 

pour les sinistrés du Gard, d’ailleurs à ce sujet le District n’est pas présent. 

J’avais demandé que chaque Club participe à hauteur de 100€ et à ce jour 

seulement 4 clubs se sont manifestés. Ce n’est pas suffisant et je vais vous 

envoyer un mail complémentaire sur ce sujet.  

 

4. La commission « Communication » 

 

La Commission « Communication » a restructuré ses activités en se dirigeant 

résolument vers les réseaux sociaux et les échanges numériques. Création d’un 

facebook District, mise en place d’un nouveau site internet plus convivial, 

agréable et de navigation facile, création d’un journal de district numérique, 

développement massif de visio conférence, facilitant ainsi le travail de groupe 

tout en limitant les risques liés à la Covid. Néanmoins nous espérons revenir 

rapidement à un mode de fonctionnement normal afin de retrouver la 

convivialité et cet esprit d'échanges qui nous caractérise.  

 

Sur le plan Gestion par Mylion, une avancée significative est en cours de 

développement par les équipes CDSI (Comité des systèmes d’informations) par 

la mise en place d’un interface français pour effectuer la saisie MYLION (de 

style RME). 

La mise en place est prévue en janvier. 

 

5. La commission « Culture et jeunesse » 
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La 

commission « Culture et Jeunesse » continue sa poussée vers les activités 

humanistes et d’aide à l’intégration des jeunes dans notre mouvement, 

notamment par l’étude de création de Clubs LEO et le maintien des différents 

concours dont l’éloquence.  

 

6. Organisation des Clubs :  

 

La pandémie implique une refonte dans l’organisation des Clubs. Organisation 

dans l’organisation des réunions, et dans l’administration. 

Pour l’instant, et la Gouvernance vous l’avait fortement recommandé, il n’est 

maintenant plus possible de faire des réunions en présentiel dans les régions 

en rouge. Aussi, nous vous demandons d’étudier la possibilité de sortir les frais 

de restauration de votre cotisation, pour les Clubs qui pratiquent une 

facturation globalisée repas + cotisations « Oak-Brook + national + district », 

et c’est d’ailleurs, une recommandation du Conseil des Gouverneurs.  

 

7. Les idées sur les opérations 

Toute autre opération peut être partagée entre nous. Je suis persuadé que les 

Lions fourmillent d’idées qui ne demandent qu’à être mises en place. Rappelez-

vous mon slogan de campagne « Partageons notre savoir ». Nous pouvons, 

actuellement, faire un recueil des actions notables, et les documenter pour 

qu’elles puissent être dupliquées dans le district et même dans le DM. 

L’attente des Clubs confirme la problématique de l’organisation des 

manifestations. 

Il est conseillé d’étudier des opérations type « Tombola » (Exemple : Cocotte 

en chocolat)  soit par la vente de billets, soit dématérialisée (Exemple :  site 

HelloAsso ). Un document traitant des problèmes juridiques doit être mis à 

disposition. . 

D’autres possibilités de manifestations sont abordées : 

• Caddie à l’entrée des grandes surfaces, à l’image de celui du Téléthon. 

• Course virtuelle (Exemple : la Salonnaise, ou un site a été créé 

spécifiquement, offrant des cours de zumba aux donateurs). 

• … 

 

 

Pour le paiement JP.Koch (Marseille Résonance) indique que son Club a fait le 

choix de celui par carte bancaire en achetant un boitier Maxi Smile 3G 

(SmileandPay), (autre boitier : Sumup). 
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Les boitiers pouvant être aussi loué durant la manifestation. 

 

 

8. Formation 

Le planning des formations est en cour d’élaboration. 

 

Ces formations devraient se faire en visio, sauf celles pour les nouveaux Lions. 

L’EML cherche des nouveaux formateurs, ayant une bonne connaissance de 

l’informatique pour préparer et animer les formations. 

Il en est de même pour l’Ecole des Cadres. 

 

9. Banque Alimentaire, SEL 

La collecte de la Banque Alimentaire est toujours programmée pour la fin 

Novembre. 

Gérard Coulon décrit le fonctionnement du SEL (Solidarité Entre Lions), un 

document explicatif sera mis en ligne sur le site du District. 

 

10. Le Congrès électronique et les votes 

 

Je voudrais vous rappeler que notre Congrès aura lieu en numérique le 9 

novembre. Vous recevrez les modes opératoires en cours de semaine prochaine, 

et les vidéos des candidats seront en ligne dans le même temps. Le rapport 

moral et le bilan financier sont déjà en ligne sur le site du district Onglet 

«District » puis « Elections ». Les votes électroniques auront lieu entre le 9 et 

le 13 novembre. Les résultats seront diffusés le 13 novembre à 16h00 lors d’un 

zoom ouvert à tous. 
 

Mes chers amis, maintenons notre présence, gardons l’esprit du Club. La 

période est difficile mais nous devons passer ce cap, franchir l’adversité pour en 

ressortir grandis. 
 

 

Jacques GIULIANI 

Gouverneur2020-2021 

 
 

 


